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HAVE YOU TRIED THE GRUNDFOS GO?

Grundfos GO is a ground-breaking new app that provides intuitive wireless pump control and
full access to Grundfos online tools. The GO is a combination of a mobile interface and a free
app available in the App Store and Google Play. To manage pumps or systems (such as the SQE
SmartFlo) by remote control, installers must simply install the app and connect the Grundfos
mobile interface to an iPhone, iPad, iPod Touch or Android smart-phone. Users are then ready
to copy profiles to new pumps, generate installation reports, request status data, adjust pump
settings and receive alarms and warnings.

AVEZ-VOUS ESSAYE GRUNDFOS GO?

Grundfos GO est une nouvelle appli révolutionnaire qui offre un controéle intuitif sans fil des
pompes et un accés complet aux outils en ligne de Grundfos. Il s’agit d’'une combinaison
d’interface mobile et d’appli gratuite qui est disponible dans App Store et Google Play. Pour gérer
les pompes et les systemes (comme SQE SmartFlo) par télécommande, les installateurs peuvent
tout simplement télécharger I'appli et brancher I'interface mobile Grundfos a un appareil
intelligent iPhone, iPad, iPod Touch ou Android. Les utilisateurs peuvent alors copier les profils sur
les nouvelles pompes, produire des rapports d’installation, demander des données sur I'état des
pompes, modifier la configuration des pompes et recevoir des alarmes et des avertissements.
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